



## Comunicado N° 3

Queridos hermanos:

Reunidos en comunidad a las 7:00 am, hemos celebrado la Eucaristía, fiesta de la Conversión de san Pablo, presidida por el P. Guillermo Pachón.

Durante la sesión de la Asamblea se revisó y aprobó el documento final que regirá nuestra región para el período 2019-2022; y se firmó ante los pies de Jesús Maestro en la Visita eucarística. Se revisaron los estatutos de la región y se pidió hacer una revisión más profunda por parte del nuevo gobierno, y mandar al Gobierno general para su aprobación.

El Superior general dio una orientación sobre lo que es el servicio del gobierno de una región y la colaboración de todos sus miembros. Se eligieron a los Consejeros regionales, quienes acompañarán al P. José Torres, Superior regional, para este trienio, quedando electos:

**P. Miguel Ángel Moreno** (40 años de edad).

**Cl. Carlos Alberto Astorga** (30 años de edad).

Concluiremos nuestra Asamblea regional con la celebración eucarística dominical, en ocasión del I Domingo de la Palabra de Dios y la conclusión del año vocacional de la Familia Paulina.

Agradecemos sus oraciones y acompañamiento, y pedimos la gracia del Espíritu Santo para que llevemos adelante los proyectos que para este período nos hemos propuesto como Región.

El Hatillo, sábado 25 de enero de 2020.